

Artikel vom 30.07.2020

Fraktion Stockstadt

Standortanalyse Grundschule

In gut 45 Minuten bekamen wir in der Sitzung am 30. Juli 2020 die Standortanalyse vom Architekturbüro arc.grün vorgestellt.

Nach Bewertung des Büros ergibt sich folgende Reihenfolge:

1. Mittelschule
2. Altes Schulgebäude
3. Freibad



Die Unterschiede in der Bewertung sind aber nicht so groß, dass damit ein Standort ausscheiden würde.

Unsere Aufgabe ist es jetzt uns mit dieser Analyse zu beschäftigen und alle Punkte kritisch zu hinterfragen. Nach unserer Auffassung soll der Marktgemeinderat sich in einer Sondersitzung mit diesem Thema beschäftigen und Ergebnisoffen dieses Thema diskutieren.

"Standortanalyse Grundschule"